



INFOCENTRO ARAGUA CONTINUA ACTIVADO CON LA RUTA FORMATIVA A LOS ESTUDIANTES QUE INTEGRAN EL PLAN SEMILLERO CIENTÍFICO



Infocentro sigue empoderando al Pueblo de las Tecnologías de Información y Comunicación

Infocentro Los Hornos junto al Poder Popular Cargan Proyectos en el sistema SINCO

JOSELIN RODRIGUEZ (17/05/2023)

Como parte del Trabajo socio tecnológico para empoderar a las comunidades en el uso de las tecnologías que lleva a cabo la Fundación Infocentro, el pasado miércoles La Facilitadora del Infocentro Los Hornos, ubicado en la Gran Base de Misiones Modular "Gigantes de la Revolución" Sector La Carrizalera del Municipio Libertador se realizó el taller para el manejo del Sistema Integrado de los Concejos Comunales (SINCO) para el "Registro De Consejos Comunales" en la Plataforma. Este taller fue dirigido a la promotora del eje de Fundacomunal de los Gigantes de la Revolución. Estos talleres se realizarán de manera masiva a todos los concejos comunales del territorio para seguir fortaleciendo el auto gobierno comunal en la entidad.

SÍGUENOS POR RRSS

@Vzla_Fundacion2
 Infocentro Vzla
 @Infocentro_vzla
 @infocentrovenezuela68
 Infocentro Venezuela

www.infocentro.gob.ve/



Estudiantes de la Unidad Educativa Felipe Guevara Rojas realiza formación para fortalecer sus conocimientos. (Foto: Janeth Betancourt)

Plan Semilleros Científicos avanza en Aragua con el Ciclo Formativo

ANMARY NAVARRO (16/05/2023)

Desde la Unidad Educativa Nacional Felipe Guevara Rojas en el municipio Girardot de la entidad aragueña, el equipo de la Red Infocentro desarrollo una capacitación a los niños y niñas del Plan Semilleros Científicos de esta institución las técnicas para la construcción de cortometrajes a través del Stop Motion. Este ciclo formativo busca incentivar a los niños y niñas al uso correcto de los equipos tecnológicos (Celulares) para la explosión de la creatividad y realizar animaciones y videos cortos a través de esta técnica del stop motion. Además, esta técnica permitirá fusionar lo aprendido en la Ruta Tecnológica que desarrollo el equipo de la Unidad Territorial Aragua (FUNDACITE), el ministerio de Educación, La Zona Educativa del Estado Aragua y la Red Infocentro de la entidad Aragueña.

Cabe destacar que se tiene previsto visitar cuatro unidades educativas mas de la entidad en los municipios Girardot y Santiago Mariño en el marco de este plan que lleva el Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y la Tecnología a cargo de la ministra Gabriela Jiménez.



Betancourth)

Donde llevaron a los niños y niñas a conocer diferentes escenarios científicos tecnológicos.

EN ESTA EDICIÓN

Infocentro Carlos Escarra Impulsa Proyectos con el Concejo Federal de Gobierno

Página 2

Micro Organismos juegan un Papel Fundamental Para la Salud

Página 3

Estrenamos Nueva Sección para la Formación de todos nuestros Lectores

Página 5





APROPIACIÓN TECNOLÓGICA

Infocentro Simon Rodríguez fortalece a las Comunidades y a Instituciones del sector de Caña de Azucar

FUENTE: YEIZA SANCHEZ (INSTAGRAM)

Siguiendo las líneas estratégicas de la Fundación Infocentro Como parte del trabajo diario que se realiza en las Comunidades, se realizo la formación a docentes de las instituciones educativas del Municipio Mario Briceño Iragorry del sector Caña de Azucar, la formación en hoja de calculo con las herramientas de ofimática libre para la digitalización de los procesos administrativos de la institución educativa. Esta formación sera de manera continua ya que pasara por fases de formación hasta llegar a lo mas avanzado en estas técnicas para la digitalización de procesos administrativos.

De igual manera en horas de la tarde se aprovecho la oportunidad para que la facilitadora del infocentro se reuniera con los voceros y voceras de los Concejos Comunales del sector para la culminación del mapa socio tecnológico, tarea que se lleva directamente de la fundación infocentro para las comunidades de la entidad. Este mapa busca el fortalecimiento de las comunidades de los infocentros para la inclusión directa en el mundo digital.



FOTO Yeiza Sanchez) Docentes y voceras en formación constante



(Foto Yeiza Sánchez) El recorrido para la construcción del mapa tecnológico

APOYO INSTITUCIONAL

Misión Robinson se activa desde el Infocentro Carlos Escarra en San Sebastian de los Reyes

JEAN CARLOS (19DE MAYO 2023)

Desde los espacios del Infocentro Carlos Escarra en el municipio San Sebastian de los Reyes, en articulación con el poder popular se realizo la defensa y socialización del proyecto Cargado por el Concejo Comunal del Sector La Laguna ante la Página del Concejo Federal de Gobierno, esto en compañía de los voceros y voceras del movimiento Somos Venezuela, Fundacomunal e Infocentro.



Foto cortesía: EL Facilitador comprometido con el trabajo con las comunidades.

Infocentro como Plataforma de Apoyo

Mision Jose Gregorio Hernandez entrega Carnet desde el Infocentro

ESTRADELIA CERRADA (19 MAYO 2023)



El pasado Jueves desde los espacios del infocentro La VICTORIA del Municipio Ribas, se realizo la entrega de Carnet a las personas con discapacidad por parte de la Misión Jose Gregorio Hernández.

Con la adquisición del Carnet, los beneficiarios tienen diferentes beneficios para su vida diaria como lo es el escaneo para obtener la protección por el Carnet de la patria con el bono a personas con una condición física o motora, como también la exoneración del pasaje urbano como parte de los acuerdos por el ejecutivo regional, respetando los derechos como ciudadanos del municipio y la entidad aragüeña.

ACERCATE A TU INFOCENTRO MÁS CERCANO
Y REALIZA LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES FORMATIVAS:

- Edición de Imágenes, Audios y Vídeos.
- Ofimática Libre
- Producción Audiovisual
- Soporte Técnico En Computadoras
- Creación y uso adecuado de las Redes Sociales

SIGUENOS EN NUESTRAS REDES
@infocentro_Ara @BrigadasC_Ara

La microbiota: microorganismos que juegan un papel fundamental en la salud

FUENTE: NAILET ROJAS (MINCYT 21/05/2023)

La microbiota es el conjunto de bacterias que colonizan la piel, el aparato digestivo, incluida la boca, y el aparato genital. En los últimos años, mucho se ha hablado de ella, pero, ¿sabemos a qué nos referimos?

En la última sesión del ciclo de conferencias interactivo, denominado Cosmo Caixa Explícamelo, el Doctor Ignacio López-Goñi, microbiólogo y articulista de blog digital MicroBIO, destacó que la microbiota, “es el conjunto de microorganismos que están en nuestro cuerpo. No todos son patógenos y la inmensa mayoría son ‘buenos tipos’. Hablamos de bacterias, virus, hongo, levaduras”, que realizan una función protectora frente a enfermedades y agentes patógenos y de ayuda en la metabolización de los alimentos ingeridos.

Asimismo, indicó que cuando se habla de microbiota se menciona un componente esencial para la salud. “Entre sus funciones está la intervención en todo lo que tiene que ver con la inmunidad, controlan el proceso inflamatorio e influye también en la nutrición, produciendo vitaminas”. Agregando que una buena microbiota es sinónimo de una buena salud. “Esta comunidad de microorganismos buenos viven en nuestro cuerpo y gracias a ellas podemos incluso disfrutar de una salud de hierro”.

Según el Centro Médico Quirúrgico de Enfermedades Digestivas de España, entre las funciones de la

microbiota destacan: la protección de bacterias patógenas que pueden provocar enfermedades; regulación del metabolismo y balance energético; producción de vitaminas; y regular la secreción de neurotransmisores intestinales, insulina y péptidos fundamentales para procesos vitales.



Foto Cortesia.



Llegó al Cendit en 2012 para contribuir con el desarrollo de las telecomunicaciones. (Fotos: Will Pérez).

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Rostros del Cendit | Dino Di Rosa: estamos enfocados en captar a la generación de relevo

21 de Mayo 2023 por Naillet Rojas

La Fundación Centro Nacional de Desarrollo e Investigación en Telecomunicaciones (Cendit) tiene como razón de ser el contribuir con el fortalecimiento del área de las telecomunicaciones a través de la coordinación, gerencia y ejecución de proyectos tecnológicos, de investigación científica y capacitación de talento humano.

Desde el 2021 está presidida por Dino Di Rosa, ingeniero electrónico con mención en Comunicaciones y un Magíster en Investigación de Telecomunicaciones a Alta Frecuencia, egresado de la Université de Marne la Vallée en Francia. “Estuve en Francia por allá en el 2009, tuve la oportunidad de hacer un Doctorado en el área, pero en ese momento, Venezuela tenía muchos proyectos importantes en telecomunicaciones y, por amor a mi país, decidí regresar y buscar un lugar donde apoyar desde el área de investigación”, así expresa Di Rosa en una amena conversación para conocer en detalle su experiencia.

Apoyo Tecnológico: Ruta Científica continúa formando a futuros científicos y tecnólogos de la patria

21 de Mayo 2023 por Naillet Rojas

Se cumple un año del primer recorrido de la Ruta Científica que puso en marcha el Plan Nacional Semilleros Científicos con el objetivo de despertar en niños y jóvenes el interés por la ciencia y la tecnología.

En mayo del 2022, un total de 60 niños de las escuelas: Unidad Educativa Artesanal José Gregorio Hernández, Escuela Técnica José de San Martín y la Unidad Educativa Alejandro Fuenmayor, iniciaron el recorrido por los centros de investigaciones de Caracas, así lo explicó Susan Guillermo, coordinadora de la Ruta Científica de Caracas.

Para celebrar el primer aniversario de la Ruta Científica, «las escuelas van a realizar la fiesta de la ciencia y la tecnología, cada centro educativo realizará una exposición de proyectos que realizaron los niños y el 30 de mayo se llevará a cabo el acto protocolar donde van a ir 2 niños por cada escuela a presentar los mismos proyectos ante los investigadores y científicos», explicó la coordinadora del programa.

Todas estas actividades buscan «que el niño sea el nuevo futuro científico o el nuevo tecnólogo del país», remarcó Guillermo.



Foto: Marcos Mujica

ESPACIO INFOCENTRO VZLA - NOTICIAS NACIONALES

Fortaleciendo el servicio de Internet en los Infocentros de Barinas



FUENTE: GABRIEL FERREIRA

FECHA: 19/05/2023

El Plan Nacional Infocentro en Ofensiva, contempla también la recuperación del servicio de Internet, gracias a las alianzas estratégicas y el trabajo en equipo junto al Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología con sus entes adscritos @fundacitebarinas e @infocentrosbar y la Corporación Telenet Venezuela @telenet.ve, lograron reactivar el Infocentro Comunal San Silvestre de Totumal. Con éste serían 5 los espacios socio tecnológicos conectados por esta empresa para garantizar la conectividad y colocarla al servicio del Pueblo el uso de las Tecnologías de Información y Comunicación.

De esta manera desde los infocentros se seguirá atendiendo la orientación de la ministra Gabriela Jiménez @gabrielajimenezve y el presidente de la Fundación Infocentro Luis Larosa @larosa830 en buscar y generar los mecanismos necesarios para lograr tan vital objetivo como es el servicio de Internet en los Infocentros.

"Desde la Coordinación Estatal de Infocentros Barinas estamos convencidos que unificando esfuerzo y articulando fuerzas lograremos más tarde que temprano la reconexión del servicio de Internet en todo los Infocentros del estado Barinas con el apoyo de @cantv.ve como nuestra principal alianza y empresas privadas aliadas con el aporte de corresponsabilidad social que beneficien a nuestro Pueblo". Así lo manifestó Gabriel Ferreira Coordinador Estatal de Infocentros Barinas.



Foto: Gabriel Ferreira

Infocentro Portuguesa Afianza Compromisos para el Trabajo con el Pueblo

Desde los espacios de Infocentro Portuguesa, se desarrollo reunión con la fuerza trabajadora de Facilitadoras y Facilitadores del Cono norte, junto al equipo de Coordinacion de la entidad en el marco de seguir afianzando la voluntad y el compromiso de Gestión y el trabajo diario con el pueblo.



Fuente: @CarPsuv28 (Twitter) 19/05/2023



Entre juegos y dinámicas de grupo, los estudiantes recibieron las formaciones en el área tecnológica. (Foto: Cortesía).

INFOCENTRO COMUNIDADES TIC

Infocentro Bolivar Desarrolla Formación Tecnológica en los Liceos

18 Mayo 2023 por @infoBolivar3 (Twitter)

El pasado jueves, el facilitador José Moreno, brindó charla sobre el buen uso del computador a estudiantes del Liceo Rafael Pineda. Con Dinámicas grupales, los estudiantes conocieron las diferentes técnicas para el buen uso de los equipos de computación para el desarrollo científico y tecnológico de cada uno de ellos, de igual manera se realizo la invitación a los jóvenes para que asistan a los infocentros de sus localidades y se formen en las diferentes áreas y cursos que ofrece la institución para su crecimiento personal individual.

Empoderamiento Tecnológico: Infocentro La Guaira Fortalece a su equipo de Trabajo en el Uso de las Herramientas Ofimática

19/05/2023 (Fuente Twitter @InfoLaGuaira)



El Pasado viernes, los Coordinadores de formación y comunicación, realiza repaso de talleres formativos de ofimática y redes sociales Facilitadoras de infocentro Carayaca de la entidad.

SINTONIZA RADIO MIRAFLORES LA VOZ DE LA VERDAD 95.1

MODERADORES

- Carmen Orellana, Directora ejecutiva Fundación Infocentro
- Luis La Rosa, Presidente Fundación Infocentro

ACTIVOS EN RED: Infocentro en radio un programa que muestra los avances de la ciencia y las tecnologías aplicada a la vida.

TODOS LOS MARTES: HORA: 2:00 PM a 3:00 PM

@ActivosEnRedVe @SomosRMNoticias

FORMANDO PARA CRECER



¿Que son las Brigadas Comunicacionales Hugo Chávez?

Las Brigadas de Comunicación Hugo Chávez son un ejército de comunicadores y comunicadoras populares que persiguen la creación de una red; que estimule la participación real dentro de la batalla comunicacional y organice la explosión del pueblo creador para que sea visible en todos los aspectos contribuyendo a la construcción del destino de la nación; fortalecimiento los lazos de hermandad en el mundo. Visibilizando la lucha de los pueblos.

Objetivo General:

Contribuir en la formación de Comunicadores (as) Populares y la conformación de Brigadas Comunicacionales, para promover la organización, participación y unidad del poder comunal en el fortalecimiento comunicacional, educativo, cultural, histórico, político e ideológico, usando como herramientas: la informática, el medio audiovisual, el teatro, la música, la danza, las manifestaciones culturales, el arte visual como un conjunto de conocimientos y de competencias tanto técnicas como artísticas que integran el taller del Comunicador (ra) Popular,



METODOLOGIA PARA LA CONFORMACIÓN:

•**Convocatoria:** se hace un llamado a la comunidad para que asista a una hora prevista en un espacio en común para explicar que son las brigadas y orientar pasos para su conformación.

•**Captación:** se reconoce a los y las interesadas a pertenecer a este modelo de organización y se invita a un segundo encuentro para formalizar su adscripción y aclarar dudas.

•**Perfil de los brigadistas (de ingreso y prospectivo):** se realiza una autovaloración de los y las brigadistas para determinar sus habilidades y destrezas y lograr tener una visión de las fortalezas y debilidades de la brigada a conformar.

•**Conformación:** se procede a la formalización de la inscripción de las brigadas y los brigadistas, así como la firma de la carta compromiso y el código de ética que rige las brigadas comunicacionales Hugo Chávez.

•**Diagnóstico:** en un tercer encuentro se procede a el levantamiento del diagnostico del contexto para así lograr arrojar las necesidades formativas de los integrantes de las brigadas y de la realidad de la comunidad en la cual harán vida este grupo de compañeros y compañeras que se formarán para lograr hacer de la comunicación un arma de construcción masiva.

•**Certificación:** se le dotará de la certificación correspondiente como brigadistas y como brigadas para que den inicio a su rol de empoderarse del conocimiento para lograr acciones de comunicación y formación permanente.

•**Formación:** según lo arrojado por el perfil de ingreso y prospectivo se dispone a crear un cronograma para la formación integral de nuestros brigadistas en todas las áreas, con las herramienta cotidiana de su realidad así como también herramienta tecnológicas que disponen desde los INFOCENTROS como punto medular para la reproducción celular de las acciones.

Poder Comunal en línea

Poder Popular y Alcaldía de Santos Michelena unen fuerzas para fortalecer a los Concejos Comunales desde EL Infocentro Cacique Terepaima

FUENTE: ANGEL AVILEZ (@AVILEZPEREZ23) 19/05/2023

Desde el Puesto de Comando del 1x10 del Buen Gobierno de las Tejerías, el pasado martes se realizó una importante reunión para la construcción de un plan de acción que lleve a la activación del Infocentro del sector. En primera instancia se realizó un primer encuentro con el Alcalde Regulo La Cruz Y Directores de la Alcaldía de Santos Michelena para tasar una ruta que fortalezca los servicios que se prestan en los diferentes sectores en materia de telecomunicaciones y de servicios Públicos que lleven a la felicidad del pueblo luego de los eventos ocurridos a causa de las fuertes lluvias.

De igual manera partiendo de los acuerdos establecidos con el Presidente de la Fundación Infocentro, se realiza otro encuentro pero con el Poder Popular, para definir estrategia necesarias para el buen funcionamiento del infocentro con apoyo de las comunidades, así como la conformación de las mesas técnicas de telecomunicaciones en pro de fortalecer el estado comunal en los diferentes sectores.



Foto Angel Avilez



Foto Angel Avilez

PLAN FORMATIVO

Voceros de Linares Alcántara Continúan formándose para fortalecer sus Comunidades

ROGER SANCHEZ (19 DE MAYO 2023)

Siguiendo Lineamientos del Presidente Nicolas Maduro, el Pasado Jueves desde la Comuna Manuelita Sáenz, se realizó la formación a los diferentes Lideres de los sectores a la Construcción de la Agenda Concreta de Acción y el Mapa de Soluciones por parte de CORPOCENTRO y los Núcleos Hugo Chávez de la Escuela del Fortalecimiento del Poder Popular.



Foto: Roger Sanchez (FFM)

Infocentro como Plataforma de Apoyo

Voceros de los Concejos Comunales se Forman Políticamente Para la Batalla

18 Mayo 2023 por @dvdsantiago14 (instagram)

El Pasado Jueves desde los espacios del Infocentro Coropo del Municipio Linares Alcántara. Las Voceras y Voceros de las diferentes estructuras del Partido Socialista Unido de Venezuela, se fortalecen en un Ciclo Formativo en Temas Politicos e Ideológicos que fortaleceran el Trabajo de todas y todos dentro de los diferentes sectores y comunidades cercanas al infocentro.



SIGUE NUESTRA PLATAFORMA TECNOLÓGICA "INFOCENTRO EN UN CLICK" DONDE ENCONTRARAS CURSOS EN LINEA A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA "APRENDIENDO JUNTOS" <https://enunclic.infocentro.gob.ve/>



INFOCENTRO en ofensiva

Infocentro Simon Rodríguez de Caña de Azúcar abre sus puertas para la capacitación tecnológica de los habitantes del sector

GERMÁN MENDOZA (TWITTER @GERMANDVD) 12 DE MAYO 2023

Luego de un arduo trabajo, se logó la Recuperación y adecuación del Infocentro Simon Rodríguez, ubicado en la Universidad Simon Rodríguez del Municipio Mario Briceño Iragorry del la entidad Aragueña.

Así mismo, Yeiza Sanchez Facilitadora del Infocentro Simón Rodríguez agradeció a la Fundación Infocentro por haberlos tomado en cuenta para la adecuación del espacio en cuanto a revestimiento de pintura en las paredes, iluminación y actualización de los equipos Tecnológicos. El Infocentro ya esta Listo para el disfrute de todas y todos los habitantes del municipio Mario Briceño y sus alrededores.



Foto Yeiza Sánchez



REDES EN REVOLUCIÓN E INNOVACIÓN

Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Todos los ministros, ministras, gobernadores, gobernadoras, alcaldes y alcaldesas están al servicio del Poder Popular y del Sistema 1x10 del Buen Gobierno. Esa es la prioridad de esta etapa de la Revolución Bolivariana, es el centro de nuestra gestión. ¡Conectémonos cada vez más con el pueblo!

8:41 a. m. · 21 may. 2023 · 110,9 mil Reproducciones

2.249 Retweets 136 Citas 2.148 Me gusta 10 Elementos guardados

Ministerio para Ciencia y Tecnología
@Mincyt_VE

Ruta Científica continúa formando a futuros científicos y tecnólogos de la patria 🇻🇪

Más información en bit.ly/3q3VNkp

#UnidosSomosMejores #SemillerosCientificos #CienciaParaLaVida



Gabriela Jiménez

11:09 a. m. · 21 may. 2023 · 1.176 Reproducciones

Gabriela Jiménez
@Gabrielasjr

Un estudio internacional revela variantes genéticas asociadas a #COVID19 grave y posibles dianas terapéuticas. Las alteraciones afectan a un total de 149 genes, algunas de las mutaciones genéticas identificadas podrían facilitar nuevas inmunoterapias.

iscii.es/Noticias/Notic...



7:33 a. m. · 21 may. 2023 · 4.695 Reproducciones

QUIENES SOMOS?



BIENVENID@ A TU INFOCENTRO,
UN ESPACIO SOCIO TECNOLÓGICO PARA:

- EL ENCUENTRO Y LA ORGANIZACIÓN COMUNITARIA
- EL INTERCAMBIO DE SABERES
- LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN
- EL EMPRENDIMIENTO SOLIDARIO

FUNDACIÓN INFOCENTRO

Misión: Brindar acceso y apropiación de las tic a través del acompañamiento y formación a las comunidades organizadas del poder popular, a fin de contribuir con la inclusión social y la transformación de la vida comunitaria.

Visión: Ser una institución pública socio tecnológica que garantice el uso y acceso de las tic para la inclusión y transformación social de las comunidades organizadas y el poder popular elevando sus potencialidades y calidad de vida.

NUESTROS EDITORES:

Germán Mendoza
Coordinador de Comunicación, Director de Maquetación y Montaje (@GermanDVD)

Yasmin Rouzz
Coordinadora de Formación, Edición de Imagen y Diseño (@Rouzz1)

Dessiree Jiménez
Coordinadora de Políticas Públicas, Redacción y Ortografía (@Politicassppara)